

Bebauungsplan wird abgerundet

Burgbernheimer Industriegebiet wächst um sechs Hektar große Fläche

BURGBERNHEIM – Eine Fläche von rund sechs Hektar im Industriegebiet, die bislang nicht Bestandteil eines Bebauungsplanes war, wird um einen solchen ergänzt. Da die dafür notwendige artenschutzrechtliche Prüfung in der Zeit von Mitte März bis Sommer erfolgen muss, stieß der Stadtrat Burgbernheim das Verfahren in seiner jüngsten Sitzung an.

Das im bestehenden Bebauungsplan fehlende Eckstück des Areals an der Steinacher Straße im Nordwesten

der Stadt Burgbernheim war in Gesprächen mit potenziellen Investoren immer wieder thematisiert worden, informierte Bürgermeister Matthias Schwarz die Mandatsträger bei deren Sitzung.

Mit dem nun erfolgten, einstimmigen Votum hofft der Bürgermeister, dass die Abrundung der Fläche bis Herbst realisiert werden kann. In welchem Umfang Ausgleichsflächen ausgewiesen werden müssen, werde sich im Laufe des Verfahrens zeigen, ergänzte er seine Ausführungen. cs